

IBM contre-attaque SCO et défend Linux

Petit rappel des faits : IBM est accusé par SCO de s'être approprié la technologie UNIX. SCO demande ainsi 3 milliard de dollars de dommages et intérêts ! Cependant, comme le clament de nombreux experts en logiciel libre, IBM ne fait que suivre les conditions de distribution GPL.

Ainsi, IBM rétorque que c'est SCO qui ne respecte pas ces conditions en s'appropriant des technologies Linux. De plus, il accuse SCO de violer aussi certains de ses brevets :

- sur une technologie de compression de données
- sur une méthode de navigation dans des menus par arborescence
- sur une procédure de vérification lors de la réception d'un email
- et sur une méthode de surveillance de l'activité d'ordinateurs reliés entre eux dans un cluster.

Cette contre-attaque devrait permettre à IBM de négocier, à son avantage, un compromis et surtout mettre fin à un débat entre UNIX et Linux.

D'ailleurs, une autre société réputée dans le monde Linux, Red Hat, vient de porter plainte contre SCO alors qu'elle est aussi accusée de violation de copyright.

Source : ZDNet.fr

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 10 août 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3393-ibm-contre-attaque-sco-defend-linux.html>